

あなたの胸にじわ～っとしみた言葉って、何？

先週の総合の時間にDVDを見ました。内容は、その道のプロ、言い換えれば、それぞれの業種の第一線で活躍している一般人(とは言え、その業界ではかなりの著名人です)の方々が、仕事を続けていく上で、くじけそうになった時、あるいはやる気を無くした時、はたまた失敗してどん底の気分になった時に自分を支えてくれた「言葉」とは何か・・・、を(そういう言葉を「座右の銘」と言います)それを紹介するというものです。職場体験をひかえて、少しでも参考になればと思い、みんなに見てもらいました。いくつかの感想を紹介しましょう。

- 言葉一つで人生が変わるとは思っていなかったけど、実際は変わっていた人がいた。
- 「脱皮できない蛇は死ぬ」という言葉を聞いて、常に進化し続けなければいけないということが分かりました。剣道でも新たなことにしたりしていきたいと思いました。
- ・・・(前略)・・・、たくさんの努力をして、たくさんの失敗を繰り返して、その繰り返しが一つの力になっていって自分の仕事を長年続けていくことができたんだと思います。私たちはこれから職場体験に行くので、そのためにも、こういうのを見て、職業とは一生懸命やらないといけないんだと思うし、がんばっていきましょうと思いました。
- ・・・(前略)・・・、フロでも言葉の支えは必要なんだと思いました。私も、言葉の支えがほしいと思うし、他の人を支えられるような言葉をかけられるようにしたいと思いました。私が思っている以上に、「言葉」の支え・力は大きいんだな思ったし、仕事に対しての見方がちがってきて、DVDを見てとてもためになったと思うと良かったです。
- ・・・(前略)・・・、外国のスーパーで、その人ががんばっているところを見て、「すごしがんばっているなあ」と思って、その言葉はあきらめたらだめという気持ちがいっぱい感じられてすごかったです。DVDを見て、言葉で(人が)動くこともあるんだと思いました。
- ・・・(前略)・・・、最後までやりきるといところがカッコいいなと思いました。いい言葉ももらったように感じました。
- DVDを見て、私はすごいなと思いました。どんな人でも成功している人は一度は大変な思いをしていると思いました。「脱皮できない蛇は死ぬ」と言っている人がいました。私は本当にその通りだなと思いました。(蛇は)脱皮して脱皮して大きくなっていくと思います。なので、私は自分の力を破りたいと思いました。
- うなぎ屋さんの店主は、ずっとうなぎを焼き続けていることがすごいと思いました。あきらめずにやっていることがすごく大事なことだと思いました。2人とも「あきらめない」ことの大切さを教えてくださったので、DVDを見てあらためてあきらめたらだめだなと思いました。
- 言葉は人を変えられるんやなあと思った。俺もつらいことあったら「スパイシー」って叫ぼうかなと思った。
- 職場で働いている人はさまざまな経験と大切な人からもらった「言葉」をもとに成功したんやなと思うと、私もそんなふうになりたいと思いました。
- ・・・(前略)・・・、「言いたいことがあれば、ちゃんとやれ」という言葉はすごく心に響きました。だから、自分がまかされたことは、ちゃんと責任をもって最後までやりとげようと思いました。今後、職場体験もしっかりやりたいです。

少し長くなってしまいました(し、字ばかりですいません。他にもまだまだ素敵な感想がありました)。紹介しきれず残念！DVDが多くの生徒の皆さんの心に響いてくれたみたいで、良かったです。その感動をぜひ職場体験につなげましょう。

★保護者の皆様へ

学校ホームページ(HP)の環境が整いましたので、学年通信がHPIにのるようになりました(前号から)。ということは世界中の人がその気になれば見られるわけです。個人情報には細心の注意を払いますので、ご協力よろしくお願ひします。

